
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Dienstag, den 05.07.2018 

Anwesend: Felix, Oliver, Thai, Helen, Michał, Than, Sami, Florian, Toni, Adriana, Kiyoshi, Sherief, 
Anna, Helene, Dominik, Torben, Karrla, Sophie, Natalja, Andrée, Juliane (21)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

Beginn: 13 Uhr


Tagesordnung:

- Schülerlabor, CATS

- Filmabend Finanzbeschluss

- Sommerfest

- Japanologentage Berlin

- Sonstiges


1. Schülerlabor, CATS 
- Herr Dr. Krämer sandte eine Mail, in welcher er um Mitwirken der Fachschaft an einer geplanten 

Veranstaltung, auf Anfrage der Japan AG einer Regelschule, bittet, wobei ein ca. 6 stündiges 
Programm zu füllen sei, wenn auch nur ein Teil der Veranstaltung noch Inspiration bedarf, da Hr. 
Dr. Krämer bereits einen Vortrag über Religionen, bzw. deren Koexistenz in Japan vorzubereiten 
im Stande wäre.


- Vorschläge: Kamigata-Ausstellung (紙型) in Heidelberg, Kyōto Office Heidelberg, Kooperation 
mit der japanischen Grundschule Heidelberg, Filmvorstellung mit Untertiteln und 
anschliessender Diskussion (evtl. auch mit Tandem-Partnern)


2. Filmabend Finanzbeschluss 
- Für den kommenden Filmabend wird ein Antrag auf 20 Euro, für Snacks und Getränke, gestellt.


3. Sommerfest 
- Termin 29.06.2018 ziemlich wahrscheinlich möglich

- Überlegung evtl. einen Elektrischen Kühlschrank für Getränke zu mieten

- Evtl. sollte darüber nachgedacht werden, eine Anfrage auf Vorauszahlung beantragter/ zu 

beantragender Mittel beim Studierendenrat zu stellen, da eine Zahlung grösserer Summen 
ansonsten schwierig werden könnte.


- Evtl. kann auch beim Alumni-Verein um Unterstützung nachgefragt werden


4. Japanologentage Berlin 
- Eine Umfrage bzgl. Interessenten sollte zeitnah per Mail empfangen worden sein

- Eine informelle, kurze Umfrage unter den Anwesenden der Fachschaftsversammlung zeigt, 

dass es durchaus Interessenten geben wird.


Dafür 19

Dagegen 0

Enthaltungen 2



7. Sonstiges 
- Weitergeleitete Umfrage der Mitarbeiter der Institutsbibliothek bzgl. folgendem:


- Aufgrund Erhöhung zur Verfügung stehender Mittel ist es der Bibl. möglich längere 
Öffnungszeiten zu realisieren


- Eine Umfrage soll erörtern, in welcher Form diese am ehesten gewünscht seien.

- “Entweder eine Stunde eher während der Vorlesungszeit, oder ein zusätzlicher Tag in der 

Vorlesungsfreien Zeit.”

- Der Wortlaut der Umfrage ist nicht absolut eindeutig, weshalb eine Abstimmung/ weitere 

Diskussion bis auf nach Erfolgen von Nachfragen bei Zuständigen der Bibl. vertagt wird.

- Eine Tendenz zu einem zusätzlichen Tag in der Vorlesungsfreien Zeit ist in erster Umfrage 

zu erkennen gewesen, wenn man sich auch nicht über Interpretationsmöglichkeiten der 
Umfrage einig war.


- Nachfrage der Theater-AG, ob es grundsätzlich möglich wäre, finanzielle Mittel zu beantragen, 
mit dem Ziel damit Requisiten zu erwerben


- Es wäre grundsätzlich sicherlich möglich


Ende: 13:50 Uhr
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	 	 Die Fachschaft der Japanologie beschliesst, nach folgender Abstimmung ein 
maximales Budget von 20 Euro, um Snacks und Getränke für den geplanten 
Filmabend zu kaufen. 

Dafür 19

Dagegen 0

Enthaltungen 2


